



Pablo Neruda y Alberto Rojas Jiménez

Señor Director:

El pasado 23 de septiembre se cumplieron 26 años de la muerte de nuestro más grande poeta, Pablo Neruda. Aparte de su innumerable obra, quiero recordar que él escribió un gran poema a la dramática muerte de su amigo y el más grande y universal de nuestros poetas: «Alberto Rojas Jiménez, vienes volando».

El texto, que alguna vez fue hasta objeto de mofa por parte de Jenaro Prieto, se lee ahora en todos los rincones del mundo, como lo he constatado en mi calidad de marinero. Lamentablemente, y pese a los esfuerzos de su diario, creo que su obra, mínima pero grande, la conocen pocos de sus compatriotas.

Escribo estas líneas para recordar la muerte de Pablo Neruda, que fue tristísima y sola, el 23 de septiembre de 1973, y para honrar su amistad con Alberto Rojas, a quien escribió el poema bajo los cielos amenazantes de furia y sangre en España. También escribo para destacar la amistad como uno de los valores más grandes que existe en la vida.

Sólo la amistad sincera y el amor, pueden hacer nacer de los intersticios del alma y del seso los sentimientos que hacen que la palabra trascienda más allá de la muerte y del silencio forzado, que al final, como siempre, se convierte en un grito que no cesa jamás.

Carlos Armijo Salas, Quillota

El Observador 1-X-1999 P.2

Pablo Neruda y Alberto Rojas Jiménez [artículo] Carlos Armijo Salas.

AUTORÍA

Armijo Salas, Carlos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pablo Neruda y Alberto Rojas Jiménez [artículo] Carlos Armijo Salas.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)